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Beitrag von „papahippie“ vom 4. Juli 2018, 19:04

Die Zähigkeit des Transfergeschehens muß ja nicht unbedingt in erster Linie von Bornemann
ausgehen.

Ich trau Köllner, dem Ehrgeizling, schon zu, daß er sehr hohe Anforderungen an Neuzugänge
stellt.

Die drei Jungprofis, die wir bisher verpflichtet haben (Mathenia laß ich raus) , sind alle aktuelle
U-Nationalspieler. Und aus der letzjährigen U-21 ist nur ein halber (Engelhard) nach oben
gerutscht, alle anderen wurden aussortiert. Spricht beides für hohe Ansprüche.

Daher kann ich mir gut vorstellen, daß der Köllner nur neue Spieler will, wenn sie
Startelfpotential haben. Keine Werners und Sepsis, die garnicht so übel sind, aber auch nicht
wirklich gut. Dann lieber den Kader mit U-21-Spielern auffüllen.

Und die Aussage "Vielleicht holen wir nur einen oder zwei" stammt ja auch von Köllner, nicht
von Bornemann.

Ist natürlich auch nur Spekulation, dafür ist gerade Saison.
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